

13.03.2018

Referenz für Theateraufführung an der VHS Kandern

Das Thourneetheater Stuttgart führte im Frühjahr/Sommersemester 2018 das Theaterstück „Illusion einer Ehe“ für die Volkshochschule in Kandern auf.

Die Kooperation mit dem Tourneetheater zeichnete sich durch reibungslosen Ablauf und gute Absprachen im Vorfeld aus. Insbesondere das Entgegenkommen hinsichtlich der Bindung der Gage an die Zuschauerzahlen erlaubt es auch kleineren Einrichtungen wie unserer VHS, sich eine solche Aufführung leisten zu können.

Sämtliche Rückmeldungen der Zuschauer und der Presse waren sehr positiv. Es war ein gelungener Abend, der das Publikum erfreute. Auch kritische Zuschauer waren begeistert von der Professionalität der Akteure und dem Wortwitz des Stückes.

Es wird auch weiterhin eine Kooperation mit dem Tourneetheater Stuttgart geben. Gerne bieten wir künftig ein- bis zweimal im Jahr eine Theateraufführung in unserem Programm an und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit.



Christina Fräulin, VHS-Leiterin